

Sábado 22 de Septiembre de 2007
Argentina



CONFLICTO CON URUGUAY - CUESTIONAMIENTOS

Sorpresivo escrache en Misiones contra Botnia

GUALEGUAYCHU. - Integrantes de la Asamblea Ciudadana Ambiental Gualeguaychú realizaron un sorpresivo escrache en Misiones: irrumpieron en el salón donde se desarrolla la Feria Forestal Argentina.

» Echaron a un diplomático por criticar la gestión de Picolotti

Los asambleístas esperaban que concurriera al encuentro el intendente de Río Negro-Fray Bentos, Omar Lafluf, quien debía disertar, pero el funcionario uruguayo no llegó.

Los manifestantes se presentaron con remeras y banderas del No a las Papeleras y leyeron una proclama contra la presencia del intendente uruguayo Lafluf. Lilian Melnik, dijo que 34 asambleístas llegaron a la feria para expresar "nuestra oposición a la instalación de Botnia en la cuenca del río Uruguay", dijo.

Por otra parte, se dijo que Finlandia es el país "más verde" del mundo y Uruguay, el primero en América Latina. Según un estudio publicado por la revista "Reader Digest" y difundido por el diario "El País", de Montevideo, ubica a la Argentina en el puesto 27 en materia de protección ambiental.

Además de figurar en primer término en la región, Uruguay está posicionado en el noveno lugar en todo el mundo entre los países "más preocupados por su medio ambiente y por el bienestar de su población". (DyN)

◀ Volver | Imprimir | Enviar Nota